Perfiles Alta Gerencia Banco Popular

Organigrama



Presidente María Fernanda Suárez Londoño



Gerente de Contraloría Giselle Tocora González



Gerente Financiera Diana Constanza Polonía Ruiz

Vicepresidente

de Tesorería y Filiales

Vicepresidente de Banca de Personas y Experiencia de Client

Gómez Falla

Luis Fernando



Vicepresidente de Banca de Empresas v Gobierno

María Mercedes Machado Ángel



Vicepresidente de Crédito

Óscar Rene Jiménez Diaz



Vicepresidente de Experiencia del Talento Humano

Nubia Inés Sanabria Nieto



Vicepresidente de Operaciones Jorge Enrique

Jaimes Jaimes





Vicepresidente de Tecnología

Ricardo Quijano Rueda



Vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad, y Secretario General

Andrés De La Rosa Martínez



Vicepresidente de Estrategia y Transformación

Mateo Ravagli Torres

Perfil

Administradora de empresas del Colegio de Estudios Superiores de Administración - CESA con máster en Gestión de Políticas Públicas de la Universidad de Georgetown en Washington D.C., Estados Unidos.

Cuenta con más de 25 años de experiencia, tanto en el sector público como en el privado, donde ha ocupado cargos como Presidente de Accenture Colombia, Ministra de Minas y Energía de Colombia, Vicepresidente Ejecutiva de Estrategia y Finanzas de Ecopetrol, Directora de Crédito Público del Ministerio de Hacienda, Vicepresidente de Inversiones del Fondo de Pensiones Porvenir, Vicepresidente de tesorería en Citibank, y otros cargos en ABN AMRO y Bank of America. Igualmente, ha sido miembro de Juntas Directivas de Isa, Isagén, Cenit, y Organización Corona. Actualmente, es miembro de las Juntas directiva de Promigas, Corficolombiana y Aval Valor Compartido, además, es parte del Consejo Asesor de The Nature Conservancy.





Perfil

Administrador de Empresas Internacional de Florida **International University con** estudios en Finanzas de la misma universidad, máster en administración de empresas de la Universidad Externado de Colombia y especialización en manejo integral de empresas de Harvard Business School.

A lo largo de su destacada trayectoria profesional se ha desempeñado como miembro de la Junta Directiva de A Toda Hora, Credibanco, Visanet Guatemala y Enlace Centro de Servicios Corporativos del grupo Promigas, así como Vicepresidente de Banca de Consumo de Citibank Guatemala, Vicepresidente Cash en Helm Bank y Director regional en Banco de Bogotá.

Vicepresidente

de Banca de Personas y Pequeñas Empresas Representante Legal desde 2014



María Mercedes

Machado Angel

Vicepresidente

de Banca de Empresas y Gobierno

Representante Legal desde 2024

Perfil

Administradora de empresas del Colegio de Estudios Superiores de Administración, CESA.

Cuenta con experiencia laboral de más de 30 años en el sector financiero; se desempeñó como Head of Commercial Banking, Real Estate & Public Sector en Scotiabank Colpatria. Además, ocupó cargos como Presidente (CEO) de Multibank Colombia, Vicepresidente Banca Corporativa y comercial en GNB Sudameris, Directora de la Oficina de Representación de Unibank S.A., y diferentes cargos en Citibank

Óscar Jiménez Díaz

Vicepresidente de Crédito Representante Legal

desde 2025

Perfil

Ingeniero industrial de la Universidad de los Andes con una especialización en finanzas de la misma Universidad, y maestría de Business **Administration of Thunderbird School of Global Management**

De su amplia trayectoria profesional en el sector bancario se destaca que fue Subgerente de Planeación Financiera en Lloyds TSB Bank, Vicepresidente de Crédito y Riesgo Gerente Nacional de Crédito Banca Corporativa en HSBC Colombia, Chief Risk Officer en GNB Sudameris, Chief Risk Officer - CRO en Banco Finandina, y Chief Retail and SME Risk Officer - CRRO de Scotiabank Colpatria.





Nubia Inés Sanabria Nieto

Vicepresidente

Representante Legal desde 2014

Perfil

Administradora de Empresas de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, con especialización en Mercadeo de la Universidad de los Andes.

De su amplia trayectoria profesional se destaca que fue Gerente de Banca familiar en Mercadeo en la Corporación de Ahorro y vivienda Colmena; Directora Nacional de Mercadeo en Banco de Bogotá; Gerente General de Megalinea; miembro de la Junta Directiva de A Toda Hora. Actualmente es miembro de la Junta Directiva del Fondo de Promoción de la Cultura.



Jorge Enrique Jaimes Jaimes

Vicepresidente

de Operaciones Representante Legal desde 2014

Administrador de Empresas de la Universidad de la Salle, especialista en Finanzas de la Universidad del Valle y magíster en Gerencia de Operaciones de la Universidad de la Sabana.

De su amplia experiencia laboral de más de 40 años en importantes entidades fi-nancieras, se destaca su calidad de miembro de la Junta Directiva de la Fiduciaria Colmena y ACH Colombia, así como Gerente de Operaciones, y Vicepresidente de Operaciones del Banco Caja Social, y Macrofinanciera, compañía de financiamiento.





Ricardo **Quijano Rueda**

Vicepresidente

de Tecnología Representante Legal desde 2022

Perfil

Ingeniero electrónico de la **Universidad Santo Tomás de** Aquino, especialista en Gerencia Estratégica de la Universidad de la Sabana, así como en Redes de Datos y **Plataformas Satelitales del** Instituto Tecnológico de **Electrónica y Comunicaciones -**ITEC y participó en el Programa en Dirección Estratégica para Directivos de TI de INALDE.

De su experiencia profesional se resalta que fue Gerente de Operaciones de Tecnología del Banco Popular y estuvo vinculado a entidades como Avianca, Axede, Colombia de Telecomunicaciones, Telecom y Ministerio de Defensa.



Helber Alonso

Melo Hernández

Vicepresidente

de Riesgos Representante Legal

desde 2024

Administrador de empresas de la **Universidad Javeriana, cuenta con dos** maestrías, una en Administración (MBA) con concentración en Finanzas de la Universidad de los Andes, y el otro en Riesgos de la EALDE Business School.

en la gestión de riesgos, control interno y fi-nanzas en el entorno empresarial, tanto en el sector público como privado, donde ha ocupado cargos como Gerente de Riesgos y Cumplimiento Oleoducto Central-Ocensa, Gerente Corporativo de Riesgos y Control Interno (SOX) de Ecopetrol, Vicepresidente de Riesgos y Cumplimiento de Alianza Fiduciaria y Alianza Valores. Igualmente, se ha desempeñado en otros cargos importantes como Subdirector de Riesgo de la Nación en el Ministerio de Hacienda, y Director Riesgo de Conglomerados de la Superintendencia Financiera. Así mismo, ha sido miembro de las Juntas Directivas de empresas como

Cuenta con más de 16 años de experiencia Previsora Seguros y el Fondo Nacional de Garantías.





Andrés De La Rosa Martínez

Vicepresidente

de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad Representante Legal desde 2024

Perfil

Abogado de la Universidad Externado de Colombia, con maestría (LLM) en Derecho **Internacional de Negocios de Queen Mary University of London** y una maestría en Administración de Empresas (MBA) del mismo Externado.

De su amplia experiencia gestionando equipos legales de alto rendimiento, se destaca su desempeño como Director Jurídico de Banca de Empresas, Internacional y Tesorería del Banco de Bogotá, director del Departamento de Derecho de los Negocios de Cavelier Abogados, así como director de Contratos Financieros de Porvenir S.A. Igualmente, es docente del Departamento de Negocios de la Universidad Externado de Colombia.



Mateo **Ravagli Torres**

Vicepresidente

de Estrategia y Transformación Representante Legal desde 2024 Perfil

Ingeniero industrial de la **Universidad de los Andes con** máster en Administración de **Empresas de Northwestern University – Kellogg School of** Management.

De su experiencia profesional resalta que fue Vicepresidente de Operaciones para Latinoamérica en Publicis Global Delivery, Vicepresidente de Operaciones de Sophos Solutions, adicionalmente, trabajó en las firmas de consultoría Boston Consulting Group (BCG) y Matrix Consulting, liderando proyectos de estrategia y en diversos transformación sectores incluyendo el sector financiero en Latino América.



Diana Constanza Polanía Ruiz

Gerente Financiera Senior desde 2024



Profesional en Finanzas y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de **Colombia, Máster en Finanzas** de la misma Universidad.

Cuenta con una experiencia laboral de más de 15 años ocupando diferentes cargos en importantes entidades como Directora de Planeación Financiera y Relación con Inversionistas de Grupo Aval Acciones y Valores S.A., Directora Financiera Latam de PayU Colombia, Gerente de Planeación y Análisis Financiero en Banco Itaú Colombia y Directora de Planificación Control de Gestión en BBVA. Actualmente es miembro de la Junta Directiva de la Fiduciaria Popular S.A.



Ingeniera Financiera de la Universidad Piloto de Colombia, con una Especialización en Finanzas con énfasis en Banca de Inversión de la Universidad Externado, y más de 15 años de experiencia en el sector financiero.

Complementa su formación con un Diplomado en Gestión Integral de Riesgos y estudios en Alta Dirección y Liderazgo Estratégico en la Universidad de los Andes. Se ha desempeñado como Gerente de Auditoría en Fiduciaria de Occidente, liderando procesos clave de control, aseguramiento y fortalecimiento del gobierno corporativo. También trabajó como Analista de Riesgos en Helm Securities (hoy Itaú Comisionista de Bolsa), consolidando su experiencia en análisis y gestión de riesgos financieros. Su perfil combina una sólida formación técnica, visión estratégica y habilidades de liderazgo, orientadas a la toma de decisiones efectivas en entornos corporativos complejos y altamente regulados.



Gerente Contralor desde 2025



Perfiles Alta Gerencia Banco Popular